

DIARIO DE CORDOBA.

DE COMERCIO, INDUSTRIA, ADMINISTRACION, NOTICIAS Y AVISOS.

Núm. 4378.

Suscripcion en Córdoba.
Fuera de Córdoba.

Por un mes... 8 rs.
Por trimestre... 22 rs.
Por un mes... 10 rs.
Por trimestre... 28 rs.

VIERNES 3 DE MARZO DE 1865.

Los Sres. suscritores a este periódico tienen derecho a insertar gratis en sus columnas un anuncio ó comunicado al mes, que no exceda de quince líneas y que sea de su exclusivo interés.

Año XVI.

Seccion editorial.

EL CARNAVAL
(Continuación.)

Muchas veces, por uno de aquellos caprichos inexplicables de la lengua, se aplican las palabras más frívolas a las ideas más graves.

Solo Dios sabe las lágrimas que puede contener una broma de Carnaval.

Bien mirado, el Carnaval no es otra cosa mas que un cambio de forma.

Son tres dias en los cuales sucede lo mismo que en el resto del año, con la única diferencia de que en esos tres dias se oculta la cara y en el resto del año se oculta la intencion.

Hay una cosa que hace iguales a las mujeres honradas y a las mujeres deshonestas, y es un pedazo de tafetan puesto delante de los ojos.

Obsérvese un contraste digno de estudio.

Las mujeres más libres son las que menos quieren parecerlo.

Por eso el gran peligro que hay para toda mujer en cambiar de vestido y de cara está en la probabilidad de que se olvide de quien es.

El pudor es el freno de las mujeres.

Dios ha puesto el pudor en la cara como la mirada en los ojos, como la sonrisa en los labios, como el sol en el cielo.

Cubrirse la cara es lo mismo que echar un velo sobre el pudor.

O más claro, es hacerle cerrar los ojos a la vergüenza; porque todavía no se ha descubierta que un pedazo de tafetan, de carton ó de cera se tome el trabajo de avergonzarse por nada.

Esta definitivamente averiguado que las caretas no tienen pudor.

La revolución francesa siempre que iba a cometer algunos de sus crímenes, tomaba la precaucion de cubrir con un velo la estatua de la ley.

Como esto se hacia con mucha frecuencia, bien suñada aquella espantosa revolución solo da por resultado un sangriento Carnaval.

La ley se presentaba allí todos los dias con careta.

Paréceme que aquella revolución tambien tenia su pudor.

Siempre que se anunciaba que se iba a cubrir la estatua de la ley, la Francia temblaba ante la perspectiva de aquella broma de Carnaval.

Bromas magnificas, en las que a los hombres mas serios, a los niños mas inocentes y a las mujeres mas honestas les era muy difícil no perder la cabeza.

Desde el momento que una mujer respuelve echar sobre su pudor el velo de una careta, empiezan a temblar el padre ó el marido ó el hermano ó

el amante, a no ser que tiemblen todos a la vez.

Hay en toda careta algo de deshonesto.

Vease en lo que se convierten las cosas mas respetables cuando es el placer el que hace uso de ellas.

Fuera del Carnaval una mujer que oculte su semblante detrás del velo de su mantilla, inspira respeto; puede ser por comodidad, lo cual es indiferente; puede ser por pudor, lo cual es respetable, y puede ser por tristeza, lo cual es más respetable todavía.

Una cara tapada en Carnaval, representa todo lo contrario.

No puede ser por comodidad, ni por pudor, ni por tristeza.

Un velo y una careta son dos cosas que tienen un solo uso: ambos sirven para tapar la cara.

Gulados por estos dos distintivos podríamos pensar que una máscara y una monja vienen a ser una misma cosa.

En efecto, ambas ocultan el rostro debajo de un pedazo de tela; solamente que la una lo hace por austeridad y la otra por placer.

La una se oculta, la otra se enseña.

La careta es una especie de sofisma que la mujer se pone delante de los ojos para no conocerse a si misma.

El corazon de la mujer se desfigura debajo del disfraz como su rostro debajo de la careta.

Que bromas seria para un padre para un marido y para un amante, si pudieran ver lo que pasa en el corazon de la mujer que se pone una careta.

Les seria imposible conocerlo.

La inocencia toma al momento el color verde de la malicia, la timidez se convierte en audacia.

Politicamente considerada la cuestion, la careta es un derecho que han conquistado las mujeres para poder ser libres.

Es la barricada detrás de la que haciendo fuego con los ojos piden el bien supremo de la libertad.

Ellas no quieren mas cadenas que las de sus relojes, ni mas lazos que los de sus vestidos.

El matrimonio es un yugo, los hijos un tributo, el padre un despota, el marido un tirano.

Convengamos en que para pensar todo esto, ó mejor dicho, para sentirlo, porque las mujeres no piensan nunca, tienen necesidad de taparse la cara.

De otro modo se avergonzarían.

Es una libertad que no se atreven a desear mas que en esos momentos fugitivos, en que ocultas detrás de una careta, se consideran otras.

Necesitan cambiarse, por decirlo así, para querer ser libres.

Es un derecho que no se atreven a reclamar bajo su firma, esto es, bajo su cara, porque la cara es la firma de la mujer.

El Carnaval es una revolucion en que las mujeres no tomarían parte si no les fuera permitido disfrazarse.

Es raro esto; quieren ser libres sin que nadie lo sepa.

Además de ser raro, es triste: ellas se avergüenzan de la libertad.

O mejor dicho, el ser libres es una cosa que no la consideran mas que como una broma.

El hombre ha tenido la candidez de tomarlo en serio.

Se ha declarado libre, y lo que es peor, se lo ha creído.

Hé dicho hombre! Bah, en Carnaval no hay aqui mas que mujeres.

En Madrid los hombres deben estar cansados de serlo.

Desde el momento en que es permitido cambiar de traje, el hombre abandona el suyo y toma el de mujer.

Estarán avergüenzados de ser hombres desde que han caído en la cuenta de que son libres, ó es que se habrán convencido de que son mujeres?

Si el hombre fuera papel de la deuda, cotizandolo, resultaria el siguiente cálculo.

Una mujer vale menos que un hombre; las apariencias valen menos que la realidad; el hombre se cambia por las apariencias de una mujer, luego el hombre vale menos que un vestido de seda.

El Carnaval es una gran ventana a la que todo el mundo asoma sus desdichas.

Son tres dias en los que toda una época se pone de acuerdo y dice: «Vamos a que se nos conozca a todos como somos;» y para que se les vea bien se tapan la cara.

Es como un velo que se descorre, detrás del que se ocultan las dos grandes tendencias de nuestros tiempos.

Las mujeres quieren ser libres, y los hombres quieren ser mujeres.

Me asalta de repente una consideración.

No es el espíritu muéllé y afeminado de la época el que empuja a los hombres hacia el guarda-ropa de las mujeres, no; la causa es otra; debe ser un golpe maestro de su instinto; es que se preparan contra las contingencias de lo porvenir. Ellos han debido caer en la siguiente cuenta:

El dia en que las mujeres sean libres, quien se atreve a ser hombre!

A pesar de todo lo dicho, aun no hemos llegado al verdadero Carnaval; el gran bromazo, el golpe maestro de esta funcion estrepitosa viene ahora.

Es el placer disfrazado de piedad, el lujo con cara de pobre, el vicio con careta de virtud.

Es una broma que damos a nuestra propia conciencia; es que nos valemos de la caridad como un recurso para prolongar nuestros placeres.

Hablo de esos bailes, de esas funciones, de máscaras que despues del Carnaval y tomando el pretexto de los pobres, se nos anuncian como un acto de piedad en santificación de la Guaresma.

La filantropía se ha inventado para acabar con la caridad.

Este modo de hacer bien tiene todo el aspecto de un negocio; es una especulacion sentimental en la que se hace objeto de alegría la cosa más triste de estos tiempos.

El escultor, tomando un poco de la miseria y un mucho de los placeres, ha confeccionado el siguiente brebaje medio dulce y medio amargo.

Ha dicho: «Hay seres que no tienen pan, pues báilemos.»

Un sentimiento de pudor ha venido a mezclarse tambien a esa pócima, y el cálculo filantrópico ha extraído de ella esta quinta esencia:

«Hay seres que están desnudos, pues tapémoslos la cara.»

Hé aquí por medio de que quimica humanitaria se ha llegado a esta conclusion: «Entreguémoslos a los placeres para que los pobres no se mueran de hambre.»

O de otra manera mas filantrópica todavía:

«La pobreza es un tierno motivo de diversion pública.»

Pensemos algo mas sobre esto.

La limosna bien considerada es una cantidad que se extrae de nuestro bolsillo por medio de ese deber que todos tenemos de socorrer a los pobres.

Esta cantidad no tiene retribucion, y en estos tiempos de economia, la caridad viene a constituir una especie de despilfarro que está en contradiccion con los adelantos del siglo, y por consiguiente era preciso vaciar ese sentimiento cristiano en el molde de la civilizacion moderna.

Aquí asomaron naturalmente la cabeza los bailes de máscaras y las casas de juegos prohibidos, y resultaron al punto empresas de placeres y sociedades de vicios encargadas de socorrer a los pobres.

Sin duda no nos queda ya nada que envilecer, y queremos que se prostituya la misma virtud.

Las palabras tienen mas sentido comun que los hombres. Ved lo que resulta.

Un baile de máscaras a beneficio de los pobres, en medio de la Guaresma, tiene que ser un baile piadoso.

Una casa de juego en la que la autoridad pone como la señal de su proteccion el cepillo de los pobres, tiene que ser oficialmente un santo garito.

Convengamos en que la idea es mas

honda de lo que parece, pues los placeres y los vicios son los que hacen más pobres, y por lo tanto nadie como ellos está obligado a mantenerlos.

Todavía el caso es mas profundo.

El que va a un baile de máscaras dado a beneficio de los pobres ó entra en un garito, se ve obligado por su amor a los placeres y por su pasion al juego, a hacer ante todo una limosna, porque el secreto de la combinacion viene a consistir en que el pobre especule a pesar suyo con los placeres y los vicios ajenos.

El que entra en uno de esos bailes ó en uno de esos garitos, compra la satisfaccion de sus placeres y de sus vicios, y de este modo hace una limosna que no le cuesta nada, a no ser que bailando pierda la salud y el decoro, ó jugando se quede sin decencia y sin dinero.

La filantropía es así; es inglesa y tiene que ser calculadora.

Este es verdaderamente el gran Carnaval.

Jose Selgas.

Seccion oficial.

La Gaceta del 4.º no contiene disposicion alguna de interes general.

Alcaldia correjimiento de Córdoba

En la tarde de ayer ha sido hallado en el salon de la Victoria, un panelo con las iniciales F. G. La persona que crea pertenecerle puede acudir a esta Alcaldia, donde dando las señas le será entregado. Córdoba 1.º de Marzo de 1865. — Ignacio Garcia Llovera.

D. José de la Cerda y Gueva, juez de primera instancia del distrito de la derecha de esta ciudad de Córdoba.

Hago saber: como en la junta de acreedores a los bienes de D. Gerónimo Garcia Guerbas, de este domicilio, celebrada en el dia de ayer, fué aceptada por la mayoría de votos y créditos que exige la ley, la proposicion de convenio siguiente: Gerónimo Garcia pagará a sus acreedores el 50 por 100 de sus respectivos créditos en el término de tres años y medio, a contar desde hoy, por trimestres vencidos, con seis meses de respiro, es decir, que el primer pago corresponderá a los nueve meses desde la fecha en que sea aprobado el convenio, garantizando este convenio con todos sus bienes habidos y por haber. D. Antonio Isidoro Garcia, de este domicilio.

Lo que se anuncia por medio del presente edicto en cumplimiento de lo prevenido.—Dado en Córdoba a 23 de Febrero de 1865. — José de la Cerda. — El actual, Mariano Barroso.

(308)

mi cajita de plata sobredorada... bien, abridla... muy bien, contad los doblones que hay en el cajon grande... Señora, hay cien doblones... Haced un rollo con ellos y acercaos a mi mesa de escribir.

La señora de Brissac garabateó diez líneas en una hoja de papel color de rosa, plegó, cerró la carta con sus armas, y puso en ella estas señas:

«Al baron La Gazette, capitán de las gentes de armas de la Santa Liga.»

Después alzando la voz, dijo en tono firme:

—Mañana por la mañana llevaréis esta carta y este rollo de oro al señor baron La Gazette, a casa del abogado Thomassin Publicola. Lo entregareis todo en propia mano, sin dar explicacion alguna, contentándoos con tomar el recibo que os den. Tan pronto como venga el señor conde, rogadle que entre a verme.

Generalmente las mujeres lindas se ven servidas como desean por la casualidad; el conde de Brissac, inquieto por

(309)

—Imposible! tiene tres médicos a su cabecera; está en consulta, y el señor gobernador espera su decision.

—Sin embargo, es preciso que yo la vea.

—No contéis con ello, seriais causa de alguna extravagancia; sed razonable, y volved mañana.

—Mañana, pero tú me aplazas para las calendas griegas, amiga mía.

—Queréis desobedecer las órdenes que ha dictado la ternura?... partid, señor Bailio; si la señora supiese que estáis aquí, la desesperacion la causaria una crisis... venid mañana a las cuatro de la tarde.

—Bien... adios, Rosina, dirás a tu ama que llevo la muerte en el alma... adios... a fé mia, eres una real moza, y ese adorno azul te sienta divinamente... hasta mañana, Rosina.

—Hasta mañana, señor Bailio; tened paciencia, y no nos olvidéis.

Clermont hizo una pirueta de media gana, y Rosina murmuró, como si la duquesa de Nemours y la conde-

(312)

yecto, la de Bussy prohibió la entrada al bailito bajo pretexto de que estaba enferma, porque temia ver debilitado su valor ante la tierna mirada de su bien amado; despues se hizo presentar un hombre conocido en Paris por un ganapan atrevido, capaz de todo, y según el precio que se queria poner a sus crímenes. Estaba en conferencia con este hombre, cuando Clermont fué despedido por la pizpirata Rosina.

—¿Como se os llama? preguntó la gobernadora.

—El Invencible, respondió el bandido, especie de coloso, de cara feroz y brazo de Hércules.

—Tenéis una banda a vuestras órdenes.

—Una banda a quien nadie intimida.

—Os encargareis de robar un cabalero, un hidalgo?

—Es valiente?

—Como un león.

—Eso se paga caro.

—Se pagará.

—Es vigoroso?

Seccion de noticias

NACIONALES

Lejos de ser verdad lo que ha dicho un periódico de que el gobierno trata de dirigirse a los empleados públicos escitándolos a tomar parte en la suscripción de los billetes hipotecarios...

Leemos en la Correspondencia lo siguiente: Dices que el gobierno tomará la iniciativa para conseguir que las Cortes modifiquen su reglamento...

El señor Fernandez de la Hoz, individuo de la comision de negociacion de los billetes hipotecarios, formará indudablemente voto particular proponiendo que con abandono de toda idea de hacer obligatoria la percepcion de los billetes...

La France dice, con referencia a cartas que ha recibido de Madrid, que el gobierno español ha dado las gracias al gabinete de las Tullerías por que ha querido interponer su influencia para que se arregle la cuestion del Perú.

A consecuencia de haberse dirigido al ministerio de Fomento el comité ejecutivo de la exposicion internacional que ha de celebrarse en Dublin en el próximo mes de Mayo del año corriente...

del Estado, y que se verifique en los mismos términos cuando sean devueltas; siendo de advertir que desde dicho puerto hasta el punto de su destino y viceversa serán conducidas a expensas de la empresa de la exposicion.

Se ha dispuesto por esta general orden los acogidos a la ley de 29 de noviembre de 1859, como cualquiera otro de los individuos de la clase de tropa que tengan pendiente un compromiso de empleo...

Dicen de Madrid que es casi seguro que el primer día de sesion se leerá en el Congreso los dictámenes sobre negociacion de billetes hipotecarios y sobre abandono de Santo Domingo.

Se designa a varios hombres políticos para ocupar las vacantes que en el cuerpo diplomático español han dejado las dimisiones de los Sres. Bascon y Albarada, pero no damos publicidad a ninguno de estos cálculos...

Por diferentes conductos ha llegado a Europa y al mismo gobierno la noticia de que están arregladas las diferencias de España con el Perú; pero hasta mañana pasado no habrá despachos oficiales...

En la noche del 27 se reunió el Congreso la comision de negociacion de los billetes hipotecarios, habiendo asistido el ministro de Hacienda. Después de un largo debate en que el Sr. Castro...

También preguntó el Sr. La Hoz de qué modo pensaba cubrir el gobierno los 300 millones que había rechazado de los 1.300 autorizados por la ley...

En el debate tomaron parte entre otros diputados los señores Polo y Unzuón. La mayoría de la comision se mostró satisfecha de las esplicaciones del señor Castro...

Loz que serán leidos en la sesion de jueves. Dice La Correspondencia que ha quedado admitida la dimision de Sr. Albarada del cargo de ministro plenipotenciario de España en el Haya.

En Jaén se celebró el miércoles 23 una procesion civica a la cual han concurrido todas las autoridades, empleados y el pueblo en general...

ESTRANJERAS. De San Francisco de Madrid los partes telegraficos siguientes: Southampton, 23. Las noticias del Cabo...

Además satisfará tres millones de duros como indemnizacion de los gastos y perjuicios sufridos por España.

Las concesiones hechas por el gobierno del Perú a la España se consideran ban, como es natural, por los peruanos en sus consecuencias...

Mr. Tesserer encarga al Congreso la necesidad de contraer un empréstito de 600 millones de dollars.

Reudburg, sin fecha. La Asamblea ha expresado su confianza al duque de Agostemburgo, para que este en representacion del país termine con Prusia los tratados que se crean convenientes a los intereses de Alemania.

Nueva York, 27. El general confederado Hardé anuncia que el 13 los federales rompieron las líneas del ejército del Sur en la isla de James...

El periódico llamado 'El Centinela' de Richmond, dice que Beachville ha sido probablemente evacuado.

El general Sherman ha llegado a Nueva York.

republica el importe que el había satisfecho de una cantidad de carbones y le presentará además sus homenajes de amistad. Al regresar a España hará escala en los puertos de Canto y de Coladero.

También se confirma que el nuevo empréstito será de quinientos millones de francos.

Las noticias del Perú dicen que el contra-almirante Páez va a reclamar de Chile la restitucion del dinero que se ha pagado por los carbones...

El Invalido ruso desmiente categoricamente la noticia de la reorganizacion administrativa del reino de Polonia.

El único resultado de las conferencias para la paz ha sido convenir un canje general de prisioneros.

Dicen de Varsovia al Wanderer de Viena, que segun las noticias recibidas de San Petersburgo, entra en los planes del gobierno ruso despojar a la ciudad de Varsovia el carácter de capital...

Una carta de Londres formula del modo preciso las condiciones que misster Lincoln imponia a los confederados para hacer la paz...

El Sur entrará en la Union, y la Constitucion será enmendada de modo que sea aplicable a un poder politico igual al Norte.

El Sur abolirá la esclavitud de los negros, pero tendrá derecho para reclamar a estos a las Indias Occidentales...

El Sur gozará del beneficio de una amnistia completa y sin condiciones.

Los oficiales del ejército confederado conservarán sus grados en los Estados reunidos. Las deudas públicas del Norte y del Sur se convertirán en una sola...

Nuestros lectores saben ya que el gobierno del Sur no ha querido escuchar ninguna proposicion que no tenga por base el reconocimiento de la independencia de los Estados confederados.

El entierro del cuerpo del cardenal Wiseman ha sido notable por el número de carruajes que acompañaban al carro fúnebre...

Gaceta

Las barbas del vecino. El derribo de la alcubilla del Pretorio tiene mucho cuidado a otros monumentos que vienen siendo hace muchos años...

Baile de Carnaval. Así como el mas forzado sosiego los últimos años de su vida halagan los recuerdos de su juventud...

Y sin embargo, todo ha pasado con una rapidez lastimosa, y nuestras ilusiones, y nuestras esperanzas, y las gasas y las flores...

Por eso queremos hoy hablar del baile de máscaras del 27. Las horas pasaron con demasiada rapidez...

Los magníficos y lujosos salones del Círculo de la Amistad se abrieron por segunda vez en la noche del segundo día de Carnaval...

Elegantes y graciosas cazadoras, lindas jardinerías, aldeanas deliciosas...

(306) la salud de su mujer, se presentó inopinadamente.

Caballero, dijo la condesa, tengo un secreto que confiaros; segura de vuestra discrecion tanto como de vuestra ternura...

Como no, con el mayor placer! El señor bailío de Clermont está libre; he pagado su rescate.

Torpe! la republica lo hubiese librado. Oh! el bailío es integro como Cincinato y Régulo...

No es posible! Haria traicion a la causa! Lejos de eso, se sacrificó por ella.

Hacer propaganda! ah! señora, la salud de su mujer, se presentó inopinadamente.

(311) dole de sus conquistas, como de intrigas por emprender y no como emprendidas.

La señora de Bussy-Leclerc, dejós de estar enferma, gozaba de una salud toda vez que cuando Clermont se presentó en su casa...

La señora de Bussy era mujer de carácter enérgico, la había toda compasion, y su corazón, ultrajado por la perdida de un amante ingrato, había meditado seriamente una venganza terrible.

La Bastilla. Un vez bien meditado este proyecto de Brissac se lo hubiesen dicho al oido.

(310) sa de Brissac se lo hubiesen dicho al oido.

—Vaya, vaya, dijo entre sí Clermont metiéndose en su fiaca, con una cabeza brava y la mirada sombría...

—A quella misma noche fue el bailío a hacer una visita al capitán...

—Vaya, vaya, dijo entre sí Clermont metiéndose en su fiaca...

(307) eso es soberbio! Bien os dije yo que ese bravo joven, discípulo mio, me haria honor un día.

—Con todo mi favorer sus miras. —Creo que estais de servicio esta semana?

—Sí. —Vais, pues, desde esta noche a hacer llevar de viva fuerza de su habitacion al señor de Clermont...

—Perfectamente. Qué imaginacion! —Id, pues, a dar vuestras órdenes, señor conde, y sed discreto...

—Sin duda. —El señor de Clermont debe, en interés nuestro, tener un pie en la liga y otro en el campo navarro.

—Id, pues, a dar vuestras órdenes, señor conde, y sed discreto...

—Perfectamente. Qué imaginacion! —Id, pues, a dar vuestras órdenes...

(307) eso es soberbio! Bien os dije yo que ese bravo joven, discípulo mio, me haria honor un día.

—Con todo mi favorer sus miras. —Creo que estais de servicio esta semana?

—Sí. —Vais, pues, desde esta noche a hacer llevar de viva fuerza de su habitacion al señor de Clermont...

—Perfectamente. Qué imaginacion! —Id, pues, a dar vuestras órdenes, señor conde, y sed discreto...

—Sin duda. —El señor de Clermont debe, en interés nuestro, tener un pie en la liga y otro en el campo navarro.

—Id, pues, a dar vuestras órdenes, señor conde, y sed discreto...

—Perfectamente. Qué imaginacion! —Id, pues, a dar vuestras órdenes...

Coleccion de juegos. Comprende todos los juegos de naipes admitidos en la buena sociedad...

Las obras de misericordia. Novela moral de costumbres por D. Enrique Perez Escribich...

Causa Fontanellas. Discursos pronunciados en defensa de D. Claudio Fontanellas...

Vino. Lo hay blanco y tinto por cuenta del cosechero, plaza del Potro y calle de San Francisco...

LIBROS RAYADOS. Al despacho de este periodico ha llegado un extraordinario surtido de libros rayados...

Arrendamiento. Se hace de la casa calle de la Libreria num. 17, desde San Juan en adelante...

Almanaque profetico para 1866. Compuesto y arreglado a todos los obispos de España por D. Manuel Torrijos...

Novelas y almanaques franceses. Últimas ediciones de los mejores editores de París...

Arrendamiento. Desde San Juan próximo vendido se hace el día 1.º de la casa num. 3 calle de los Manriques...

Venta de madera de Castaño. En el almacén de la calle Arroyo del Buen Suceso...

AGENCIA DE NEGOCIOS. bajo la direccion de los señores MUNOZ Y BARBERINI. Los asuntos objeto preferente de esta casa...

Manchadora. En la calle del Cister num. 26, acaba de establecerse una manchadora sevillana...

Arrendamiento. Se arrienda una casa calle de los Mascarones num. 1, esquina al Portillo...

Profesora de música. En el presente mes ha dado principio dicha profesora a la enseñanza de este bello arte...

Pérdida. Se ha estroviado un alfiler de pechera de oro, con diamantes pequeños y sin la agujeta...

Prodigios para la tos y constipados. Pastas carameladas, hechas por un procedimiento alemán...

La moda elegante, contiene los dibujos mas elegantes de las modas de París, modelos de trabajos a la aguja...

Pasteleria. Se abre desde el próximo Domingo, primer día de Carnaval, un nuevo establecimiento de pasteleria...

Venta y arrendamiento. Desde San Juan próximo se arrienda la casa num. 37 calle puerta del Ovario...

LIBROS. En el despacho del Diario de Córdoba se realizan los siguientes libros...

Arte de curar las enfermedades sin médico y sin botica, por Raspail, 16 rs.

Arte de tocar la guitarra por cifra, sin necesidad de maestro, 4 rs.

El juego de Villay, con las reglas y leyes generales y particulares que le constituyen...

El juego del trezillo, arte de jugarlo con perfeccion, con laminas, 4 rs.

Juegos de manos y de magia, un tomo, 4 rs.

Las harinas de amor, en preguntas y respuestas, compuesto de 48 cartas, 4 rs.

Manual de curiosidades, de secretos y conocimientos útiles para las artes y para el comercio, 4 rs.

Las mismas, edición de lujo, 40 rs.

Poesias de Quevedo, nueva edición mejorada, 8 rs.

Manual de alfilereria, que contiene todo lo que se necesita para hacer alfileres...

Arrendamiento. En la calle de la Pelota, num. 18, se arrienda una casa...

Diligencias Postas Sevillanas. Esta empresa desde el día 1.º de Marzo actual vuelve a cobrar los precios de tarifa...

Deposito de pianos. En la calle de Santa Ana num. 43, se ha recibido un nuevo surtido de pianos verticales y oblicuos...

El pueblo Español y las elecciones de 1864. Consideraciones políticas de actualidad por D. Victor Gebiarriz...

Arrendamiento. Se arrienda la casa horno llamado de las Imágenes, calle del mismo nombre...

Arrendamiento. Para desde San Juan del corriente año, lo está la casa num. 19, en la plazuela de Beavente...

ENFERMEDADES DE LOS OJOS. Cien años hace que se descubrió la POMADA anti-oftálmica de la viuda FARNIER. Desde entonces se ha hecho un consumo extraordinario...

AGENDA DE BUFETE. O LIBRO DE MEMORIA. DIARIO PARA EL AÑO DE 1865. 10 rs. encartonado y 15 encuadrado en tela á la inglesa.

SE COMPRAN POLIZAS DE SEGUROS SOBRE LA VIDA. Créditos contra el Estado, ya sean en Títulos de la Deuda Consolidada, Diferida, Material del Banco de España...

COMPANIA GENERAL DE AGENCIAS AGRICOLAS. Depósito de máquinas e instrumentos de agricultura. AGENTES ESCLUSIVOS EN ESPAÑA PARA LA VENTA DE LOS ARADOS DE HOWARD Y DE LAS SEGADORAS DE WOOD...

CARPINTERIA. D. Alejandro Dagest ha trasladado el taller de carpinteria que estaba en la plaza de las Nieves...

HARINAS. En la calle de D. Rodrigo num. 96, se venden harinas por mayor, desde las 12 á las 3 de la tarde...

AGENCIA DE NEGOCIOS. bajo la direccion de los señores MUNOZ Y BARBERINI. Los asuntos objeto preferente de esta casa...

Arrendamiento. Desde San Juan próximo se arrienda la casa principal que hoy ocupa la Administracion de Correos...

Venta. Se venden 1,500 olivos cerca de veinte años de edad, en la villa de Aguilar y término de la misma...

Los Lanceros. Nuevo Rigdon Inglés para piano. La compañía la esculpacion de las figuras ó manera de bailar por cuatro u ocho parejas...

Nueva fabrica de jabor largo de los señores D. Rafael y D. Antonio Bazo, calle de Alfaro num. 26...

Venta. El hierro de los 95 patos de la Plaza de Toros de esta Capital. Este se enajenará en subasta estrajudicial el día 4 de Marzo...

ARRENDAMIENTO. Para desde primero de Agosto próximo, y a voluntad de D. José Tomás Belda, vecino de Badajoz...

SOCIEDAD FUSION Carbonifera y Metalifera de Belmez y Espiel. No habiendo podido efectuarse la Junta general ordinaria que estaba señalada para este día...

Arrendamiento. Desde San Juan próximo se arrienda la casa principal que hoy ocupa la Administracion de Correos...

Venta. Se venden 1,500 olivos cerca de veinte años de edad, en la villa de Aguilar y término de la misma...

Los Lanceros. Nuevo Rigdon Inglés para piano. La compañía la esculpacion de las figuras ó manera de bailar por cuatro u ocho parejas...

Arrendamiento. Desde San Juan próximo se arrienda la casa principal que hoy ocupa la Administracion de Correos...

Venta. Se venden 1,500 olivos cerca de veinte años de edad, en la villa de Aguilar y término de la misma...

Los Lanceros. Nuevo Rigdon Inglés para piano. La compañía la esculpacion de las figuras ó manera de bailar por cuatro u ocho parejas...